



Anträge zum Erlass von Außenbereichssatzungen

Gremium	Status	Datum	Beschlussqualität
Ausschuss für Stadtentwicklung und Umwelt	Ö	27.05.2009	Kenntnisnahme

Bei den noch nicht entschiedenen Anträgen über den Erlass von Außenbereichssatzungen stellt sich der aktuelle Sachstand wie folgt dar:

- Bochen: ⇒ Antragsteller arbeitet weiter an Lösungsmöglichkeiten zur Erfüllung der Kriterienliste. Kein neuer Sachstand.

- Dellweg: ⇒ Juristische Vorprüfung ist erfolgt. Abgrenzungsmöglichkeit im Sinne der Anwohner erscheint möglich. Derzeit weitere Gespräche mit den Antragstellern.

- Wüstenhof: ⇒ Mehrere Vorgespräche sind erfolgt. Derzeit erfolgt fachanwaltliche Prüfung der Möglichkeiten unter Prüfung der Bauakten.

- Oberkemmerich: ⇒ kein neuer Sachstand.